

北 ほっと 斗 情 報

2022年10月号

長野県北部高等学校

秋晴れの下、快走

第49回開校マラソン大会

男子優勝生徒は3連覇の快挙!



10月14日(金)、恒例の第49回開校マラソン大会が行われました。好天の下、180名余りの北部高校生が秋の飯綱町内を駆け抜けました。気温の上昇に苦戦した生徒もいたようですが、地域の皆様や保護者の皆様のご協力をいただき、無事に終えることができました。生徒のみなさんも、飯綱町の人や自然の豊かさやあたたかさを、走りながら感じてくれたことでしょうか。ありがとうございました。



疾走中

(左)生徒はそれぞれに目標を定め走ります。地域の支えにより、安全に走ることができます。



(左)男子の優勝者、歓喜のゴール! この生徒は、1年生の時から3年連続の優勝です。マラソン大会「完全制覇」の偉業を成し遂げました。

生徒会新体制に向けて

10月に入り、生徒会は3年生から2年生への引継ぎの時期を迎えます。10月5日(水)、新年度の生徒会長1名と副会長2名を選ぶ選挙と、それに先立ち立会演説会が行われました。定数どおりの立候補者数のため、投票は信任投票となり、結果は全候補者が信任されました。続けて新たな執行部の体制づくりを進めることとなります。2年生の頑張りにも期待しましょう!



7月に第1回体験入学を実施しました

7月27日(水)に、本年度第1回の体験入学を実施し、中学生30名、保護者9名のご参加をいただきました。暑さと感染防止の観点から、全体説明はエアコンが設置された教室に分散しリモートで行いました。コース別の体験授業は、実施後のアンケートで参加した中学生からは概ね好評をいただきました。

北部高校の公式ホームページは「[北部高校](#)」で、公式ブログは「[今日の北部高校](#)」で検索!

授業の様子から

「地域授業」は様々なメニューで

1年生

石臼で全粒粉



1年生「地域授業」ではりんご栽培だけでなく様々な取り組みをします。地域の食文化を学ぶため、石臼で小麦を挽き「全粒粉」をつくり調理する実習も行いました。飯綱町りんごパークを会場に、郷土料理を守る「だんどの会」の方からご指導いただきました。

手話を学ぶ

飯綱町社会福祉協議会のご協力のもと、福祉の学習も行います。この日は手話について教えていただきました。



2年生

「郷土料理と歴史」講座 箱膳体験と おやき作り



「だんどの会」の皆様には、2年生の「郷土料理と歴史」講座もご指導いただいています。

(左) 昔の料理を再現し「箱膳」でいただきます。(右) 長野の郷土料理の代表格「おやき」を作る実習です。



3年生は
コース授業から

スポーツウェルフェアコース カヌー実習 地域の課題探究 スマホガイド



(左) スポーツウェルフェアコースの、野尻湖でのカヌー実習です。年度後半には犀川を下る実習も行います。

(右) キャリアアップコース地域創生系「地域の課題探究」では、飯綱町が推進するDX化と関連させ、スマートフォンを使ったことのない方向けにガイドブックを作成しました。今後は飯綱町と協議し、この活用方法や高齢者スマホ教室への参加などを検討していきます。



北部高校の広報紙「北斗(ほっと)情報」への、ご感想・ご意見をお寄せください
長野県北部高等学校 TEL 026-253-2050(教務室) / Fax 026-253-1025
〒389-1206 長野県上水内郡飯綱町普光寺 156 E-mail : hokubu-hs@pref.nagano.lg.jp
この「北斗情報」は、北部高校公式ホームページにおいてPDF形式で公開しています。